

La diffusion des variétés améliorées pour l'amélioration des conditions de vie des agriculteurs au Sud Kivu



A récolte, les agriculteurs procèdent à l'évaluation participative du rendement pour le test des différents paquets, chaque agriculteur apprécie à la fois la technologie et la variété.

Ensuite suivront les activités post récolte : Les agriculteurs formés sur stockage et transformation des produits



Pour une valeur ajoutée les produits soja est transformé en lait, tofu, biscuits



En fin les producteurs se constituent en fédération pour l'organisation des ventes groupées au sein des dépôts et le développement du warrantage s'installe progressivement pour lutter contre l'usage des mesures non standards qui défavorisent les producteurs



Unité locale pour la vente

Translation

The distribution of improved varieties for raising the standard of living of farmers in Sud Kivu

- After harvesting the farmers did a participatory evaluation of the yield of the different packages tested, each farmer values both the techniques and the varieties used
- Then the post harvest activities follow: the farmers talking about storage and processing of the yield
- For adding value, the soya is processed into milk, tofu and biscuits
- Finally the producers form a federation for collective sale from the depots. Depot receipts were developed that help to fight against the use of non-standard measures that discriminate against producers
- Local selling point